



Tel: 055 415 88 65

www.8865.ch

verkauf@8865.ch

MERCEDES-BENZ A 200 AMG Line 7G-DCT 34.990 CHF.-

inkl. 7.7% MwSt

FAHRZEUGDATEN

Jahr:	2022
Kilometer:	9350 km
Hubraum:	1333 cm ³
Leistung:	163 PS
Treibstoff:	Benzin
Aufbauart:	Limousine
Getriebe:	Automatisiertes Schaltgetriebe
Antrieb:	Vorderradantrieb
Aussen farbe:	silber
Innen farbe:	schwarz
Sitzplätze:	5
Türen:	5
Gewicht:	1885
Anhängelast :	
Zylinder:	4
Erstanmeldun:	2022-04-01
Letzte Inspe:	
Direktimport:	1
PLZ:	8865
Name des Hän:	Autoland Reust AG
Strasse:	Neuländerstrasse 7 Industrie
Telefon:	+41554158865

Web: <http://www.8865.ch>

ENERGIEDATEN

Verbrauch Total	N/A
Verbrauch Stadt	N/A
CO2-Emission	g/km
Energieeffizienz	
Euro Norm	Euro 6d Temp

AUSSTATTUNG

5 J × 18

Airbag: Airbag Fahrer und Beifahrer

Airbag: Automatische Beifahrerairbag-Abschaltung

Airbag: Knie-Airbag für Fahrer

Airbag: Sidebags für Fahrer und Beifahrer (kombinierte Thorax-Pelvis-Airbags)

Airbag: Window-Kopfairbags

AMG Heckschürze mit Chromzierelement und sichtbaren Endrohrblenden

AMG Veloursfussmatten

Antiblockiersystem (ABS)

Assist: Aktiver Bremsassistent

Assist: Aktiver Spurhalte-Assistent

Assist: Mercedes-Benz Notrufsystem

Assist: Rückfahrkamera

Assist: TEMPOMAT mit Limiter

Diamantgrill mit verchromten Pins und Lamelle

Doppelcupholder vorne

DYNAMIC SELECT

Elektronisches Stabilitäts-Programm (ESP) mit Antriebsschlupfregel ASR

Erste-Hilfe-Kasten und Warndreieck

Fahrwerk: Parameterlenkung

Getriebe: Automatisches Doppelkupplungsgetriebe 7G-DCT

Klima: Klimatisierungsautomatik THERMATIC

Lenkrad: Multifunktions-Sportlenkrad in Leder Nappa

Licht- und Sichtpaket

Licht: LED High Performance-Scheinwerfer

Media: Kommunikationsmodul (LTE) zur Nutzung von Mercedes me connect Diensten

Media: Touchpad

Media: Vorrüstung für digitales Radio

Polster: Ledernachbildung ARTICO/Mikrofaser DINAMICA

Polster: Ledernachbildung ARTICO/Mikrofaser DINAMICA schwarz

Räder: AMG Leichtmetallräder im 5-Doppelspeichen Design 18J mit 225/45 R 18 auf 7

Räder: Reifenreparatur-Set (Tire Fit)

Regensensor für Scheibenwischer vorne

Reifendruck-Kontrollanzeige

Remote Services

Sitze: Vordersitze manuell verstellbar

BESCHREIBUNG

Autoland Reust AG der 3500m2 grosse Showroom direkt an der Autobahn A3 Der Spezialist für Neuwagen & Gebrauchtwagen, massgeschneiderte Finanzierungsangebote, Werkstatt, Reifen & Räder Service. Ihnen steht ein grosses Waschportal, 4 Lanzenwaschboxen und 4 Staubsauger sowie eine 4-Säulen-Tankstelle mit Qualitätsstreifstoff zu Topkonditionen 24 Stunden 7 Tage zur Verfügung. Sehr geehrte Damen und Herren Wir danken Ihnen für ihr Interesse an unseren Fahrzeugen. Seit der Gründung 1991 hat sich die Autoland Reust AG zu einem der führenden Autodirektimport-Unternehmen entwickelt. In unserer Ausstellung bieten wir rund 200 qualitative sowie preiswerte Fahrzeuge an. Ein Besuch in Bilten lohnt sich immer. Unsere Dienstleistungen im Überblick: -52 Wochen im Jahr geöffnet -200 Fahrzeuge aller Marken-Eintauschfahrzeuge willkommen -Neuwagen mit Werkgarantie -Occassions mit bis zu 2 Jahren Garantie -TCS Mobilitätsversicherung inklusive -Service und Unterhalt in unserer eigenen Werkstatt -Polish und Vitesse Waschcenter -24h Tankstelle -alle Fahrzeuge CO2 steuerfrei -Verkaufspreise exkl. Ablieferungspauschale (auf Wunsch) -Offizieller O.C.T Tuning Stoppunkt Wir sind ab Zürich in 25 Minuten zu erreichen. Wir freuen uns auf ihren Besuch Ihr Autoland Reust Team <http://www.8865.ch/team.html>

3500m2 showroom directly at highway A3 by Autoland Reust AG The specialist for new & used cars, customized financing options, dealer garage shop, wheel & tire service, furthermore a big wash portal with 4 lance wash cabinets and 4 vacuum cleaners as well as a self-service gas station is available for you 24 hrs 7 days a week. Dear Sir/Madam We thank you for your interest in our vehicles. Autoland Reust AG developed into one of the leading car direct importers since its establishment in 1991. At our showroom we display 200 cars of top quality at low prices. A visit to Bilten is always worth it. Our service overview: -52 weeks availability -200 vehicles of all brands -Trade in vehicles welcome -Manufacturer warranty for new cars -up to 2 year dealership warranty for used cars -Service & repairs in our own facilities -Polish & wash center -24h gas station -CO2 tax free -TCS insurance included -additionally Hand Over Taxes (as needed) -Official O.C.T Tuning Point Within 25 minutes from Zuerich We look forward to your visit your Autoland Reust Team <http://www.8865.ch/team.html>

GALERIE
